

Grupo EULEN anuncia el nombramiento del nuevo Director General de Internacional

Lima, 7 de julio de 2023

Grupo EULEN, compañía líder en el mercado en prestación de servicios especializados a empresas, nombró a Emilio García Perulles como Director General de Internacional, puesto recién creado, y de quien dependerán las Subdirecciones Generales de Norteamérica y Sudamérica, así como la Dirección de Expansión y Desarrollo Internacional.

Emilio García es Ingeniero Superior Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid. Además de contar con un posgrado en el Programa de Desarrollo Directivo por el IESE.

Entre las principales responsabilidades del nuevo Directivo, se encuentra maximizar el desarrollo de negocio, captar nuevos clientes y contratos, así como trasladar el conocimiento de las actividades del Grupo que se han consolidado en España y adaptarlo al entorno internacional, en este caso a Perú.

Del mismo modo: coordinar, homogeneizar y poner en marcha los sistemas y procesos de la multinacional en todos los países en los que desarrolla su actividad.

“Estamos muy contentos de poder trabajar de la mano con el equipo de Perú, país donde operamos desde el año 2002. Estamos seguros de que se generarán sinergias desde la casa matriz con la región y de este modo se promoverá aún más el crecimiento de los servicios que ofrecemos”, precisó García Perulles.

Con la constitución de esta nueva posición, la compañía refuerza su proceso de crecimiento y consolidación para hacer frente a la diversidad de situaciones socioeconómicas y geopolíticas de los mercados en los que está presente, enfocando sus actuaciones con estrategias y equipos específicos para los próximos años.

El Grupo EULEN, empresa familiar multinacional con la matriz en España, avalado por la experiencia de más de 60 años en el mercado y consolidado como líder internacional en la prestación de servicios generales a empresas y administraciones públicas, que cuenta con más de 7 000 clientes en 12 países, y emplea a más de 75 000 personas en modalidad de planilla.

En el 2002 inicia sus operaciones en Perú, contando con una oficina central en Lima y dos delegaciones en las provincias de Arequipa y Trujillo, además de oficinas administrativas en todos los departamentos del Perú. Cuenta con más de 7.500 empleados y ofrece servicios de limpieza, seguridad física, seguridad electrónica, mantenimiento, servicios auxiliares, jardinería, Facility Management, Facility Services y trabajo temporal a más de 300 clientes de primer nivel en todo el país.